



Consejo Superior de la Judicatura entrega Palacio de Justicia de Facatativá

Facatativá, 8 de noviembre de 2023. El Consejo Superior de la Judicatura entregó al servicio de la ciudadanía el Palacio de Justicia de Facatativá “Manuel José González Casasbuenas”.

El Palacio es la sede de todo el circuito judicial de Facatativá que está compuesto por 12 municipios. En la edificación funcionan 26 juzgados de las diferentes jurisdicciones y laboran 117 servidores judiciales.

El presidente del Consejo Superior de la Judicatura, Aurelio Enrique Rodríguez Guzmán, señaló que cada sede judicial que se pone al servicio de la ciudadanía permite contribuir al mejoramiento en la prestación del servicio de administración de justicia.

“Es propósito y misión del Consejo Superior de la Judicatura poner a disposición de los servidores judiciales, usuarios y la comunidad en general, sedes modernas y confortables que satisfagan las necesidades que el servicio de justicia demanda, y en especial, reitero que honren, empoderen y dignifiquen la valiosa labor de administrar justicia”, puntualizó el presidente del Consejo Superior de la Judicatura.

Al evento de inauguración del Palacio de Justicia de Facatativá asistieron los magistrados del Consejo Superior de la Judicatura, la directora de Administración Judicial de la Rama Judicial (DEAJ), Naslly Raquel Ramos Camacho, el alcalde del municipio, Guillermo Aldana, entre otras personas.